

24Jam

Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P Letakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Ar Rahman Ar Rahim Kodim 0709/Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.24JAM.CO.ID

Sep 7, 2022 - 11:25



Peletakan batu pertama pembangunan masjid oleh Dandim 0709/kebumen Letkol Eduar Hendri S.I.P.

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melakukan peletakan batu pertama pembangunan Masjid ArRahman Ar Rahim Kodim 0709/Kebumen dan santunan Anak yatim piatu sejumlah 30 Orang bertempat di Makodim Komplek. Rabu (7/9/2022)

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Perwira Staf dan Danramil Kodim 0709/Kebumen, Kades Adikarso Bapak Urip widodo, Kadus Bapak Turyono, Ketua Rw 01 Bapak Mardiyanto, Ketua RT 03 Bapak Hartono, Tokoh agama Kyai Sohob, tokoh masyarakat Bapak Adhan, tokoh pemuda an. Rofiq, serta perwakilan dan SD 3 Kedungsari 4 Siswa, SD N 2 klirong 3 Siswa, SD N klegen Wonosari 6 Siswa serta adik-adik Panti asuhan Nurul Barokah Kebumen.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menyampaikan rasa terimakasihnya kepada seluruh undangan yang hadir serta seluruh elemen masyarakat lainnya yang telah mendukung adanya pembangunan Masjid Makodim 0709/Kebumen.



Masjid merupakan tempat suci bagi umat Islam, tempat bersujud dan beribadah kepada Allah SWT. Diantara ibadah yang sangat agung kepada Allah SWT adalah memakmurkan Masjid Allah SWT yaitu dengan cara mengisinya dengan Ketaatan kepada Allah dan Rasul-Nya.

Bentuk kemakmuran Masjid dapat dilihat secara lahir maupun batin, yaitu kemakmuran Masjid dengan cara Sholat secara berjamaah, Tilawah Al-Qur'an, Berzikir, belajar dan mengajarkan ilmu agama yang dicontohkan oleh Rasulullah SAW, Sedangkan pemakmuran Masjid secara lahiriah adalah dengan menjaga fisik dan bangunan Masjid, sehingga terhindar dari hal-hal yang tidak diinginkan yang mengakibatkan Jama'ah kurang khusyuk dan nyaman dalam beribadah.

Semoga dalam proses pembangunannya bisa berjalan dengan lancar. Dan semoga bangunan Masjid Makodim ini nanti akan membawa berkah dan barokah bagi kita semua khususnya Anggota Kodim 0709/Kebumen," pungkasnya.

Redaktur : Pendim0709/Kebumen